



FEMMES À L'HONNEUR À LA MENART FAIR

MISE DE DÉPART :



PROFIL DE RISQUE :



Du 20 au 22 septembre, se tiendra à Paris la foire d'art contemporain Menart Fair consacrée à la zone Moyen-Orient et Afrique du Nord. Pour cette cinquième édition, les femmes seront à l'honneur. Cette année, 28 galeries de différentes villes (Dubai, Berlin, Koweït, Marrakech, Beyrouth...) représenteront près de 100 artistes et tiendront salon au 5, rue Saint-Merri, dans le IV^e arrondissement. *« Largement sous-représentées à l'échelle internationale, ces artistes venant du Maghreb, du Levant et du Golfe seront ici mises en lumière. Il y aura bien sûr des créatrices issues de la modernité (Mona Hatoum, Etel Adnane, Mona Saudi) mais aussi d'autres artistes plus jeunes et émergentes »,* précise Laure d'Hauteville, à l'origine de ce rendez-vous parisien, qui a monté et animé la Foire de Beyrouth de 2010 à 2019. *« J'ai exporté cette foire du Liban en France, avec l'ambition de donner aux Européens des clefs de compréhension des artistes de ces régions »,* ajoute cette dernière. Les œuvres sont majoritairement valorisées entre 3000 et plus de 100 000 euros.